

## TV Deutsche Eiche: Erfolgreicher Auftakt in der Landesliga 2

Nachdem sich die Liga Mannschaft des TV Deutsche Eiche Bottrop im letzten Jahr den Aufstieg in der Landesliga 3 sicherte, mussten sich die Turnerinnen am 16.03.2024 einer neuen Konkurrenz in der Landesliga 2 stellen.

In dieser Liga war die Herausforderung die neuen höheren Anforderungen der Leistungsklasse 2 zu meistern und neue Übungen zu präsentieren. Beim Wettkampf in Mülheim an der Ruhr gingen insgesamt 8 Mannschaften an den Start. Nach unzähligen fleißigen Trainingsstunden in den Monaten zuvor konnte das Liga Team ihr Können am Wettkampftag unter Beweis stellen und wurde mit dem 1. Platz belohnt.

Am Sprung und Boden erhielten sie die meisten Punkte und am Stufenbarren landeten sie knapp hinter dem MTV Krefeld. Die beiden Vierkämpferinnen Svenja und Jule, die an allen 4 Geräten am Sprung, Barren, Balken und Boden turnten, konnten sich über Platz 1 (Svenja) und Platz 5 (Jule) freuen.

Svenja war ebenfalls die beste Turnerin am Boden und Sprung und sicherte sich am Balken Platz 3. Jule zeigte mit ihrer neuen Bodenkür eine tolle Choreographie und wurde mit Platz 2 belohnt. Für Laura war der Wettkampf am Stufenbarren ein wahres Highlight, da sie mit einer nahezu fehlerfreien Übung und einem gelungenen Konter Platz 1 am Barren erturnte.